

Examen Periódico Universal de Malasia  
17 Periodo de Sesiones del EPU  
24 de octubre de 2013

69

70

Guatemala da la bienvenida a la delegación de Malasia, agradece su participación en este ejercicio así como la presentación de su informe.

Mi delegación se congratula por los avances en materia de Derechos Humanos que ha llevado a cabo Malasia hasta la fecha.

Entre dichos avances mi delegación desea destacar la creación del programa I Malasia, que es, en esencia, una iniciativa destinada a transmitir valores como la moderación, la tolerancia, la comprensión y la aceptación a través de programas e iniciativas concretas, positivas y centradas en el ser humano.

Por otro lado, nos congratulamos de que, como resultado de diferentes programas y planes nacionales, la pobreza extrema quedó erradicada en 2010 y la pobreza se redujo al 1,7% en 2012.

Vemos con satisfacción el establecimiento de disposiciones administrativas para que los niños nacidos de mujeres malasias casadas legalmente con un extranjero y que residan fuera del país, puedan solicitar la ciudadanía de Malasia; asimismo, el establecimiento de vías de recurso efectivas para las denuncias de acoso sexual en el lugar de trabajo, mediante la modificación de la Ley de 2012 por la que se reformó la Ley del empleo.

Señor Presidente,

Guatemala recomienda a Malasia

- ratificar la Convención contra la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes y la Convención Internacional sobre la Eliminación de todas las Formas de Discriminación Racial.

- formular una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.

Muchas gracias,